

REVUE DE PRESSE 2022

Génération [pomm]ée à Lunel



fsdc
PHOTO

Midi Libre Lunel

Jean-Pierre Souche le 03 juin 2022

MA VILLE SPORT FAITS DIVERS ACTU LOISIRS ANNONCES IMMO AVIS D



Midi Libre

Accueil > Culture et loisirs > Danse

A Lunel, la compagnie Autre MiNa a débuté sa résidence par l'Ancienne Gare



La compagnie Autre MiNa a invité le public à se joindre aux danseurs professionnels. / MIDI LIBRE - J.-P. S.

Alès: Jean-Luc Mélenchon | ... Danse, Lunel

Publié le 03/06/2022 à 11:13

Au cours d'une soirée qui a réuni plusieurs dizaines de personnes sur le parvis, les danseurs ont donné un aperçu du spectacle "Génération [Pomm]ée" ce samedi, au parc Jean-Hugo.

L'avant-dernier acte d'un projet qui a vu le jour en début d'année et qui a bénéficié de soutiens dans le cadre du Contrat de ville, a pris son élan mercredi soir, sur le parvis de l'Ancienne Gare. Sur cet espace public, la compagnie de danse montpelliéenne Autre MiNa a inauguré ses quatre jours de résidence à Lunel.

Elle succédait à l'interprétation d'un passage de L'homme qui rit, de Victor Hugo, par Julien Guill de la compagnie Provisoire, en présence de Jean-Baptiste Hugo, puis aux acrobaties des Traceurs de Lunel.

Mitia Fedotenko, chorégraphe et créateur de la compagnie, et 7 danseurs professionnels ont profité du rendez-vous à l'Ancienne Gare pour donner un avant-goût du spectacle Génération [Pomm]ée qui sera présenté en version participative, samedi à 18 h 30 au parc Hugo. Un spectacle qui fait appel, depuis plus de quatre mois, à de jeunes danseurs amateurs des quartiers Politique de la ville.



Les acrobates Traceurs de Lunel. / PHOTOS J.-P. S.

Appel à tous les jeunes qui veulent participer

Une initiative qui n'a pas été tout à fait à la hauteur des espoirs du chorégraphe. "Ce fut plus difficile que ce que je pensais. Ceux qui étaient là au début ne sont pas allés jusqu'au bout. Est-ce que ça vient de nous ou d'un manque de confiance ?, s'interroge Mitia Fedotenko. J'ai pourtant mis l'accent sur l'envie et le plaisir d'être ensemble et la facilité d'accès à la danse quel que soit son corps."

Quoi qu'il arrive, Mitia Fedotenko annonce d'ores et déjà qu'une dizaine de novices seront présents samedi, aux côtés des pros : "On a une association de danseurs amateurs de Montpellier et une famille d'Ukrainiens qui se joignent à nous pour la résidence."

Mais ce mercredi soir, sur le parvis, le chorégraphe espérait toujours entraîner de nouveaux jeunes Lunellois dans l'expérience et il insistait : "Tous ceux qui veulent venir voir comment ça se passe sont les bienvenus. Je lance une passerelle qui permet de découvrir que la danse réclame rigueur et technique mais qu'avant tout, il s'agit d'une question d'équipe. Pour les amateurs, je propose quelque chose d'aisé car l'exigence est forcément différente avec ce que j'applique aux professionnels."

D'ailleurs, jusqu'à samedi, la résidence compte deux sessions différentes : une, en matinée, à Castel destinée seulement à l'entraînement des professionnels et une autre l'après-midi au parc Hugo, pour tous les amateurs intéressés et les professionnels ensemble.



Julien Guill a interprété une œuvre de Victor Hugo. / MIDI LIBRE

Génération [Pomm]ée

La pièce Génération [Pomm]ée proposée par la compagnie Autre MiNa sera donnée ce samedi 4 juin, à 18 h 30 au parc Jean-Hugo. Le spectacle dure 35 minutes environ. Il comprend 7 danseurs professionnels (5 filles et 2 garçons) et une dizaine de danseurs amateurs soit 17 personnes qui évolueront dans un espace limité de 10 m sur 10 m.

Il s'agit d'une œuvre créée en 2015 par le chorégraphe Mitia Fedotenko. Elle a été jouée plus d'une cinquantaine de fois à travers le monde.

JEAN-PIERRE SOUCHE

Lien de l'interview : [https://www.midilibre.fr/2022/06/03/a-lunel-la-compagnie-autre-mi-na-a-debute-sa-residence-par-lancienne-gare-10335021.php#xtor=\[\[mdl-LunelMidiLibre\]\]](https://www.midilibre.fr/2022/06/03/a-lunel-la-compagnie-autre-mi-na-a-debute-sa-residence-par-lancienne-gare-10335021.php#xtor=[[mdl-LunelMidiLibre]])

Midi Libre Lunel

Jean-Pierre Souche le 19 mars 2022

MA VILLE SPORT FAITS DIVERS ACTU LOISIRS ANNONCES IMMO AVIS D...



Midi Libre

Accueil > Culture et loisirs > Danse

Mitia Fedotenko à Lunel : "La danse c'est du plaisir, le plaisir d'être ensemble"



Le chorégraphe Mitia Fedotenko lors d'un atelier de sensibilisation. / J.-P. S.

Aujourd'hui en Occitanie d ... Danse, Lunel, Hérault

Publié le 19/03/2022 à 09:43

Le chorégraphe de la compagnie montpelliéraine Autre MiNa propose aux jeunes Lunellois une intégration dans le spectacle Génération [Pomm]ée qui sera donné en public le 4 juin.

Votre projet s'adresse à tous les jeunes Lunellois, de 14 à 25 ans, sans niveau de danse exigé, comment travaillez-vous avec eux ?

Lien de l'interview : <https://www.midilibre.fr/2022/03/19/mitia-fedotenko-a-lunel-la-danse-cest-du-plaisir-le-plaisir-detre-ensemble-10179933.php>

